

## Controlan incendio en base de supertanqueros de Matanzas (+Fotos)

Última actualización: Miércoles, 10 Agosto 2022 14:41

Visto: 447

---



La Habana, 10 ago.- Un vuelo de exploración del helicóptero de la Secretaría de Marina Armada de México, confirmó hoy que se aprecia cierto control del **incendio en la base de supertanqueros de Matanzas**, aunque la situación no está exenta de riesgos.

De acuerdo con un reporte del Sistema Informativo de la Televisión Cubana, esta evaluación, realizada de conjunto con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (FAR), permitirá realizar las acciones del día de forma intencionada.

Oficiales cubanos precisaron que el trabajo de vertimiento de agua de este martes fue efectivo, y se logró evitar que se sobrecalentaran las tuberías que van hacia el segundo grupo de tanques.

Según reporte, el último tanque en incendiarse se encuentra prácticamente apagado, aún con algunas llamas, que se intentarán extinguir en el día de hoy. El buque Bourbon Artabaze, de México, y las bombas hidráulicas mantienen las labores de enfriamiento de la zona.

## Controlan incendio en base de supertanqueros de Matanzas (+Fotos)

Última actualización: Miércoles, 10 Agosto 2022 14:41

Visto: 447

---



En conferencia de prensa, el segundo jefe del Departamento de Extinción del Cuerpo de Bomberos de Cuba, Teniente Coronel Alexander Ávalos, aclaró que el fuego no se va a extinguir totalmente en el día de hoy, y señaló que una vez apagadas las llamas, será necesario continuar el trabajo para minimizar situaciones de riesgo en el lugar.

Precisó que el trabajo de extinción del siniestro, en el que participan de conjunto Cuba, Venezuela y México, se centra en tres sectores, dentro del área de los cuatro tanques de 50 mil metros cúbicos.

## Controlan incendio en base de supertanqueros de Matanzas (+Fotos)

Última actualización: Miércoles, 10 Agosto 2022 14:41

Visto: 447

---



Según el especialista, no existieron explosiones en el horario de la madrugada, y con la aviación se están realizando en este momento labores de enfriamiento, y de apagado de algunos focos de llamas.

También se han realizado algunas acciones de movimiento de tierra, para construir vías que permitan llegar con las técnicas al área, explicó Ávalos.

## Controlan incendio en base de supertanqueros de Matanzas (+Fotos)

Última actualización: Miércoles, 10 Agosto 2022 14:41

Visto: 447

---



Calificó de positivo el intercambio entre los especialistas y técnicos de los tres países implicados, y destacó el arrojo, coraje y valentía demostrado por estos bomberos en Cuba.

Igualmente, subrayó que cooperativas, mipymes, trabajadores por cuenta propia y organismos del Estado cubano han dado en estos días numerosas muestras de solidaridad con las tropas que se encuentran trabajando en la extinción del incendio. (Texto y Fotos: ACN)